

6月



# 桜だより

野田市立第二中学校  
生徒数 297名  
校長 石垣 紀雄  
第3号令和7年6月発行

## 『感謝の気持ち・・・』

先月8日（木）9日（金）に市内大会が行われ、3年生はもちろんのこと、1・2年生の活躍も多く見られました。各部とも総力戦で臨み、二中の代表として戦い抜く姿を見ることができました。私多くの会場に足を運び、選手の活躍を応援しました。何より、生徒の一生懸命な姿、選手と応援生徒、監督との一体感には感動がありました。また、どの会場においても多くの保護者の方々から温かい声援を送っていただき、本当にありがとうございました。生徒たちもその声援に背中を押され、どの部活動も精一杯の力を發揮してくれたことと思います。大会なので勝ち負けはありますが、最後まで全力を尽くし、次につながる大会になりました。



さて、5月中旬から3年生を対象に校長面接を始めました。最上級生になり、二中の中心となって活躍する3年生ひとり一人と様々な話をする事は、とても楽しく、有意義な時間になっています。多くの生徒にとって入試の面談は、初めての体験だと思います。1回目の校長面接なので、入室の仕方や手順等、少し細かく指導を行っています。少し緊張している生徒もありますが、受け答えはしっかりと「さすが3年生」と頼もしさを感じています。



面接の中で「自分のいいところを3つ教えてください。」と全員に聞いています。すらすらと3つ答える生徒には「自分のいいところを、はっきりと言えることも、いいところの1つです。」と伝えています。そしてその後に、「自分のいいところを学級でどのように生かされていますか？」と問いかけると、多くの生徒が「学級のためや友達のために○○をしています。」という回答が返ってきます。そこでですかさず「これからもその優しい気持ちを学級で続けていくとともに、ぜひ学級を良い方向へ導いてください。」と、お願いしています。

3年生にとって中学校生活において最後のクラスとなります。これから何をするにおいても「中学校生活最後の・・・となり、その基盤が「学級」であることを多くの3年生は理解しているようです。1・2年生においても同様です。この学級のメンバーで生活できるのは、今年1年間しかありません。ぜひ学級の「和と輪」を広げていけるように心掛けてください。そのために、どんな時でも「感謝の気持ち」を大切にして、言葉や行動に表してみてください。そして、今日からできることをひとつだけ決めて、実践してみてください。例えば「1日1回ありがとうございます。」という簡単なものでかまいません。それを毎日続けていけば、自分も感謝される人間になっていくと思います。

ぜひ今日からできることを実践し、日々を積み重ねていきましょう。

校長 石垣 紀雄

## ～5月の二中～

### ○スポーツテスト 5/1

全校一斉に体力テストを行いました。年に1回のイベントで、自分の体力面での成長を明確に知ることができる重要なテストです。この結果により運動能力証の審査も行います。



### ○部活動結果

#### ●市内大会の結果 5/8, 9

野球《3位》	卓球 女子シングルス《優勝》藤田ひより 《準優勝》小沼陽菜 《3位》田嶋絢葉
女子ソフトテニス 団体《3位》 個人《県大会出場》鈴木萌友・田辺南緒ペア 松本莉央・大橋李菜ペア	女子ダブルス 《優勝》有賀那奈・坂愛菜美ペア 《準優勝》宇野杏七・丸山遥菜ペア
男子ソフトテニス 団体《3位》 個人《県大会出場》長塚瑠勇斗・山口心音ペア	女子団体 《優勝》 男子団体 《3位》
剣道 男子団体《準優勝》 男子個人《3位》石川隆人	バスケットボール《3位》 《優秀選手賞》 福嶋梨乃
	サッカー 予選リーグ敗退 バレーボール 予選リーグ敗退

#### ●その他の大会

バトミントン 県選手権大会 5/5,6 男子団体出場  
男子個人 細田翔矢・吉岡隼ペア出場  
剣道 TKFG 剣道錬成大会 5/6 男子団体 3位  
卓球 千葉県卓球大会 5/4 女子団体出場



### ○PTA バレー発足式 5/12

令和7年度のPTA バレー部がスタートしました。新メンバーを迎え、熱のこもった練習が行われています。まず7月の市P連の大会、そして11月（予定）の仲プロック大会を目指して頑張ってください！



### ○交通安全教室 5/17

土曜授業の時間をつかって、野田警察署交通課の方を講師に招き、交通安全教室を開催しました。実際に自転車を使った説明では、危険が如何に身近にあるか、深く考えさせられました。二中生の誰にも事故にあってほしくはありません。今後も外部機関とも連携しつつ、安全教育を進めていきます。

### ○3年生修学旅行 5/27～5/29

修学旅行は「3年間の集大成」といえる行事の一つで、3年生が奈良・京都へ行ってきました。古都の歴史を学ぶことや、「清水焼きの絵付け」といった伝統を体験することはもちろん、準備段階からずっと自分たちで計画し、自分たちで実行することに取り組み、成功させることができたことは、大きな経験となりました。仲間と乗り越えたこの3日間はかけがえのない思い出になったことでしょう。



## ～6月の行事予定～ ※最終下校時刻 17:30

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	日	諸活動停止～5日	13	金	1年生校外学習
4	水	第1回定期テスト①国語、社会、英語	15	日	県民の日
5	木	第2回定期テスト②数学、理科 *テスト2日目も部活なし	17	火	尿検査2次予備日
10	火	市内陸上壮行会	18	水	第1回進路保護者会
11	水	市内陸上大会	21	土	土曜授業② 生徒総会
			30	月	学校自由参観～7/4